

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

《交差点事故の根絶》

～交差点巻き込み確認 2度、3度～

◆事故が多い、左折

◆死亡事故が多い、右折

⇒しっかり『確認』もしもの時のための『徐行』を！

- 交差点の右左折時は、『徐行』（徐行=10km/h以下）
- 優先でも、交差点進入時は、『周囲の安全確認』
- 一時停止など、止まるべき場所では、必ず止まる

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

朝8時 センターラインのない直線道路

電動自転車の女性がダンプカーにはねられ死亡

◇わき見運転 ながら(スマホ)運転、重大事故◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2021/6/30 (水) 19:04

30日午前8時半ごろ、青森県の市道で、電動自転車に乗っていた女性（83）がダンプカーにはねられ、出血性ショックによりおよそ1時間半後に死亡が確認されました。現場はセンターラインがない直線道路で、警察は、ダンプカーを運転していた男性（59）から当時の状況を聴くなどして、事故の原因を詳しく調べています。

朝8時 はみ出し、正面衝突

後続車とも衝突、2台横転、2人ケガ

◇わき見運転 ながら(スマホ)運転、重大事故◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2021/6/30 (水) 19:37

30日午前8時半ごろ、長野県の県道で乗用車が対向車線にはみ出し、前からきた乗用車と正面衝突しました。対向車線にはみ出した車は、さらに後続のもう1台と衝突しました。3台が絡む事故となり、対向車線にはみ出した車と衝突した後続車の2台が横転しました。この事故で、横転した車を運転していた40代男性と20代男性が軽いけがをしました。現場は、見通しの良い片側1車線の直線道路。

夜8時 信号や横断歩道のない国道交差点

自転車で横断中の高齢男性が車にはねられ死亡 付近に街灯もなく暗かった

◇横断歩道のない場所…『渡って来るかもしれない』『危険予測運転』◇

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/6/30 (水) 12:04

29日午後8時ごろ、福井県の信号機や横断歩道のない国道交差点で、自転車に乗っていた近くに住む男性（83）が、交差点を渡ろうとしたところを、男性（21）が運転する車にはねられ、病院に運ばれたが、頭などを強く打つていて死亡が確認された。付近に街灯もなかった。

市職員、酒飲みながら車運転

衝突事故、懲戒免職

◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…◇

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2021/6/30 (水) 10:33

某市は29日、飲酒運転をしたとして、市職員の男（61）を懲戒免職処分とした。発表によると、男は仕事が休みだった6日午前9時頃、買い物に行くため、自家用車で自宅を出た。出発前は飲酒していなかったが、途中でカップ酒2本、350ミリ・リットル入りの缶ビール1本を購入し、飲みながら乗用車を運転したという。同日昼12時頃30分頃に市内で車との衝突事故を起こし、警察に道路交通法違反（酒気帯び運転）容疑で現行犯逮捕された。現在は釈放されているという。市の聞き取りに対し「悪いことだと分かっていたが、飲みたくて飲んでしまった。もう車には乗らない」と話しているという。